

新年の抱負

3学期始業式で、学年代表が発表をしました。

いよいよ3学期が始まり、受験勉強も佳境を迎えております。私は現在、学力・内申点共に第1志望校を受験するには到底満足いくものではありません。今でこそ内申点はもう変わりませんが、学力においては可変です。わずか数ヶ月という短い期間ではありますが、人間の可能性というものは無限です。この度、私の勉強についての改善点を発表させていただきます。

まず、入試においてネックとなるのが、苦手教科の1つに数えられる理科の存在です。知識として語句は覚えているのですが、実験結果に基づく問題や計算問題などが苦手で、入試当日もこれにより失点する可能性が大いにあります。対策としましては、参考書の問題を解いて、演習に慣れることです。分からないところは先生や兄者、そして先輩に聞くなどして、徹底的になくしていく、これ1番大事なことです。他の教科も同じように自分の弱みをしっかりと見つけ出し、対策をこなしていきます。

そして、私が卒業までにどうしてもしたいことがもう1つあります。それは、長い時間を共に過ごしてきた仲間との思い出を作ることです。9年、人によってはそれより長く過ごしてきました。私にとって、仲間とは自分自身の人格形成に大きな影響を及ぼし、そして少なからず、私の思想の影響を受けている大切なものです。卒業すれば、そんな仲間ともお別れです。残りの時間で少しでも多くの思い出を作りたいです。

3学期進路相談について

1月25日(水)・26日(木)に進路相談があります。ここでは、2学期の懇談会で確認した進路(主に公立高校)から変更があった場合や、進路に関して相談がある場合に懇談させていただきますと考えております。確認した内容から変更がない場合には、懇談の必要はありません。よろしくをお願いします。

